

ABSTRAK

KONTRIBUSI HASIL BELAJAR TAILORING TERHADAP MINAT PERINTISAN USAHA TAILORING PADA MAHASISWA AKADEMI SENI RUPA DAN DESAIN ISWI JAKARTA ANGKATAN TAHUN 2003 DAN 2004

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran mengenai Kontribusi Hasil Belajar Tailoring Terhadap Minat Perintisan Usaha Tailoring. Metoda yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif analitik, dengan sampel sebanyak 30 orang. Alat pengumpul data menggunakan tes dan angket. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan adanya kontribusi yang positif dan signifikan dari hasil belajar tailoring terhadap minat perintisan usaha tailoring. Hasil penelitian ini mengandung implikasi bahwa hasil belajar Tailoring memberikan kontribusi yang relatif rendah terhadap minat perintisan usaha tailoring. Rekomendasi terhadap Dosen seyogyanya dapat memperbanyak latihan kepada mahasiswa sehingga dapat meningkatkan keterampilan dalam pembuatan busana tailoring.

Kata kunci : Kontribusi, Hasil Belajar Tailoring, Minat Perintisan Usaha Tailoring



KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **Kontribusi Hasil Belajar Tailoring Terhadap Minat Perintisan Usaha Tailoring Pada Mahasiswa Akademi Seni Rupa dan Desain ISWI Jakarta Angkatan Tahun 2003 dan 2004.**

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat mengikuti ujian sidang sarjana pendidikan yang harus ditempuh oleh seluruh mahasiswa Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI. Penulis banyak mendapatkan perhatian dan bantuan dari berbagai pihak baik berupa materi, motivasi, informasi dan pengarahan. Perkenankanlah penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, diantaranya yang terhormat :

Ibu Dr. Arifah A. Riyanto, M. Pd. selaku pembimbing I dan Ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi (BBPAS) yang telah memberikan pengarahan, perhatian dan dukungan yang besar kepada penulis di dalam penyusunan skripsi ini, serta Ibu Dra. Hj. Astuti, M.Pd. selaku pembimbing II yang dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan, pengarahan dan motivasi kepada penulis selama penulisan skripsi ini.

Ibu Dra. Hj. Mally Maelyah, M.Pd., Ibu Dra. Cucu Ruhidawati, M.Si., dan Ibu Dra. Neni Rohaeni, M.Pd. selaku dosen partisipan di dalam pelaksanaan seminar I dan II yang telah memberikan saran dan masukan untuk kesempurnaan skripsi ini.

Ibu Dra. Herni Kusantati, M.Pd. selaku Ketua Jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada penulis selama menyelesaikan studi dan penyusunan skripsi ini.

Bapak Drs. H. Sabri selaku Dekan FPTK Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan dalam perizinan penelitian, sehingga dapat membantu kelancaran penyelesaian skripsi ini.

Ibu Dra. Pipin Tresna P.M.Si. dan Ibu Anna, M.Pd. selaku dosen pembimbing studi yang telah memberikan bantuan dan motivasi kepada penulis selama menyelesaikan studi dan penyusunan skripsi ini.

Ibu, Bapak Dosen di Jurusan PKK FPTK UPI sebagai pendidik yang telah memberikan bekal pengetahuan dan keterampilan kepada penulis selama perkuliahan di Jurusan PKK FPTK UPI, serta staf Tata Usaha di Jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan kemudahan dalam proses administrasi untuk kelancaran penyelesaian studi di Jurusan PKK FPTK UPI.

Bapak Drs. Alim Zaman selaku pimpinan Akademi Seni Rupa dan Desain ISWI Jakarta, Ibu Dra. Nani selaku dosen mata kuliah Tailoring di ASRIDE ISWI, Ibu Narti, selaku staf Tata Usaha di ASRIDE ISWI, serta mahasiswa ASRIDE ISWI angkatan tahun 2003 dan 2004 atas bantuan dan kerjasamanya dalam rangka penelitian skripsi.

Mamah, Bapak, kakak-kakakku beserta istri tercinta, dan keponakanku kinanti Geminastiti H yang telah memberikan bantuan moril dan materil, perhatian, kesabaran, pengertian, mencintai penuh kasih sayang, serta doa yang tiada putusnya selama penulis menempuh studi.

Teman seperjuangan khususnya Lani H. S.Pd., Maya D., Fatimah, An-an F., Iis Laelani Q., Nuri O., S.Pd., Tika N., Vina P., Wuryaningsih, Dedi H. S.Pd., Agus H. S.Pd., Dian V., Erlisnawati, Astri S. dan teman-teman angkatan 2001 di Jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan bantuan, semangat dan dorongan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Teman dekat Rully F, S.Pd. dan keluarga yang telah memberikan bantuan, semangat, dorongan, dan doa kepada penulis serta semua pihak yang telah banyak membantu dan terlibat dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda atas segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis, Aamiin.

Bandung, Februari 2007

Penulis

